



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer **Tribomar GmbH**

Адрес
Address **Biedenkamp 3e, D-21509 Glinde, Germany**

Изделие*
Product*

Оборудование для отбора образцов топлива

Sampling equipment

Код номенклатуры
Code of nomenclature **19170300MK**

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что выше-упомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Изделие удовлетворяет требованиям Резолюции ИМО МЕРС. 182(59).

The product is comply with the requirements IMO Resolution MEPC. 182(59).

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до
This Type Approval Certificate is valid until **21.07.2019**

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи
Date of issue **21.07.2014**

№ **14.00001.295**

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



(подпись
signature)

Волков С.И. / S. Volkov

(фамилия, инициалы
name)

*Дополнительную информацию см. на обороте
Additional information see overleaf

Технические данные
Technical data

Размер: DN50 (2") - DN350 (14")

Толщина: 25 мм

Вес: 1.5 кг - 5.2 кг

Материал: Нержавеющая сталь

Size: DN50 (2") - DN350 (14")

Thickness: 25 mm

Weight: 1.5 kg - 5.2 kg

Material: Stainless Steel

Техническая документация и дата ее одобрения Российским морским регистром судоходства
Technical documentation and the date of its approval by Russian Maritime Register of Shipping

Техническая документация одобрена письмом No. 295-312-01-145797 от 18.07.2014.
Technical documentation is approved by letter No. 295-312-01-145797 dated 18.07.2014.

Образец изделия испытан под техническим наблюдением Российского морского регистра судоходства.
Product's specimen has been tested under the technical supervision of Russian Maritime Register of Shipping.

Акт № 14.09046.272 от 18.07.2014
Report No. _____ of _____

Область применения и ограничения
Application and limitations

Изделие предназначено для капельного отбора проб при бункеровки судов разными сортами топлива.
The product is intended for drop sample splitting ship's bunkering with different grade of fuel oil.

Вид документа, выдаваемого на изделие
Type of document issued for product

Изделие должно поставляться со Свидетельством Российского морского регистра судоходства по форме 6.5.31.
The product shall be delivered with Russian Maritime Register of Shipping Certificate in accordance with form 6.5.31.